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甲 ―― 今年の5月 4日、黒磯市東栄町の私の母石川の家の生活用品や遺品を
整理していた松本さんですね。

乙 ―― そうですが、、、

甲 ―― 松本さん 私にはよく分からないんですがこぅいう場合産業廃棄
物 ・資格の許可が必要なのではないですか。

乙 二―― いや、産業廃棄物ではなく 家庭からでたものだから必要ないんです
甲 一― そうなんですか、だからマニフェス トはないんですね
甲 ―一 ところで、どこで処分したのですか、
乙 ―― 町の処理場でです                   .

甲 ―― 母と祖父と祖母の 3人 で、生活していた時があったため生活用品が倉
庫や押入れに山のように多数あつたので大変だったでしょう

乙 ―― あったね、lo日もかかつたよ、普通 トラックで9台 はあつた。
甲 ―― それでは、契約金も相当だつたでしょ

乙 ―― まあね、、、

甲 一― あの時も聞いたのですが、だれに頼まれたのですか       ♂
乙 ――― ステーキ万葉の店主である石川さんですょ

甲 一― それは、私の兄なんです

乙 一― 私の友人 猪瀬 紀美江さんの紹介で引き受けたのです
甲 一― 松本さんはこういうことを業としてやってぃるのですか
乙 一― いや業ではない便利屋として依頼があればやってぃるのです

猪瀬 紀美江さんの紹介でちょくちょく頼まれ、同じようにやってい

るんですよ

甲 ―― そうですか、ちょくちょくですか
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甲 ―一 午前中は すみませんでした 松本さんに聞くのを三点忘れてしま
つたのでお聞きします。依頼者と契約書は交わしているのでしょうか

乙 ―― いや そんなものないよ

1      甲 ――― そうですか では、その処理場はどこですか

,     乙 ―― すべて大田原市の処理場へ運び入れたよ

甲 ―― それは、なぜですか

乙 一― 那須塩原処理場は 自動車の部品が少しでも入つているとうるさい

んだよ これは、産廃じゃないですかとね

甲 ―― なるほど 分かりました 夜分すみませんでした    ■

J虐
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甲 = 石川  博   ・ 乙 = 石川 院一

甲 一― お袋の着物などはどうしたの

それから母の冷蔵庫はどうしたの

乙 一― 着物などはたぶん燃やしたんだと思う

冷蔵庫はあげちゃったよ

くわしくはわかんね 全部たのんだので、、、

甲 一―松本さんという便利屋に全部頼んだのだな。      「・

乙 一― そうだよ  整理するのに大変だものな、

松本さんから冷蔵庫の代金として金はもらわなかったよ

甲 一一ところで 廃棄物として (処分)ど うするか分かるよね

1畔|・

乙 一―わかんね、そういうのは 「ただ便利屋さんみたい感じで、やつてく

れると思って頼んだんだ」

甲 一―猪瀬さんは顔が広いから松本さんという便利屋を世話してもらった

のかい

乙 ――そうゆうのは、よくわかんね、ただ猪瀬さんから紹介してもらった

だけだよ


